

## **Mena denuncia a Troyano por injurias**

### **El concejal no adscrito le acusa de llamarle en público “batasuno”**

**La atmósfera de críticas y recriminaciones que se respira en la escena política local y que va ‘in crescendo’ a medida que se acercan las próximas elecciones municipales, va camino de llenar los juzgados de expedientes.**

El ejemplo más palmario es la denuncia por injurias que el concejal no adscrito Juan Luis Mena presentó el miércoles contra el teniente alcalde de San Pedro Alcántara, Miguel Troyano, por llamarle “batasuno”.

Según el relato de los hechos presentado al Juzgado de Instrucción, antes de la fiesta de elección de las Reinas y Damas de la próxima Feria de San Pedro, el ex edil socialista fue a saludar a Troyano, que le respondió que “sólo me saludas cuando te interesa” y contestándole más tarde “eres un batasuno”.

La contestación de Mena fue: “me estás insultando”, a lo cual replicó Miguel Troyano: “llama a la policía, como en el pleno”. Por último, el teniente alcalde sampedreño le espetó: “lo que tienes que hacer es irte con los cuatro catetos de las asociaciones de vecinos”.

El edil no adscrito al Consistorio afirmó a los medios de comunicación que ha interpuesto la denuncia por lo que considera “insultos, provocaciones y desprecios”, que sufrió además “en un acto público” en el que participaron más de 600 vecinos, y al que acudieron también los concejales Santos Pedrazuela y José Luis Hernández, y varios miembros de la Policía Local.

Juan Luis Mena afirmó que no era la primera vez que sufría ataques verbales y provocaciones por parte de Miguel Troyano, que incluso llegó a tratarle con esos “malos modos” en un pleno del Ayuntamiento.

#### **Posible querrela**

Por su parte, el abogado del concejal, Juan Pedro Souvirón, afirmó que la denuncia presentada podría convertirse en una querrela “si se considera que los hechos son delictivos”, para lo cual “debemos esperar a la calificación del juzgado”.

Acompañando a Mena también estuvo el presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos de San Pedro Alcántara y Nueva Andalucía, José Antonio García, que le mostró su apoyo y manifestó que las muestras de solidaridad con el edil se han multiplicado desde que ocurriera el triste acontecimiento.

---

**Marbella La Tribuna. Todos los derechos reservados. ®2009**  
| [www.latribunademarbella.com](http://www.latribunademarbella.com)

---